「出張!看護のお仕事講座」

令和4年5月10日(火)

看護師2名が富山市立大泉中学校に出向き、「出張!看護のお仕事講座」を開催しました。 1年生・2年生に看護職に就くまでの進路や看護の仕事の内容、看護師・助産師として働く 中で、よかったこと、大変だったこと等スライドを用いて説明しました。

生徒さんたちの真剣な表情やうなずく様子が印象的でした。また、「働く中で嬉しかったことは何か」「赤ちゃんの体重はどのくらいか」など質問があり興味の高さを感じ取ることができました。最後に、全員で動画を見ながら音楽に合わせ汚れが残りやすい部分の手洗いを確認しました。





【感想】

看護師や助産師は辛いことや悲しことがある大変な仕事だけど、患者さんから感謝の言葉を貰ったりしてやりがいのある仕事だと分かりました。将来の夢は決まってはいませんが、人のために働ける人になりたいです。そのために勉強を頑張ります。

(1年生男子)

【感想】

一生の中で沢山看護師さんにお世話になっていることが改めて分かりました。生まれるときは助産師さんに、生活や健康にかかわることは保健師さんに、介護では看護師さんにお世話になるなだ身近で沢山働いてくださって尊敬します。私も人の役に立つことができるようになりたいです。

(2年生女子)







看護の日

看護の心をみんなの心に